

信号のない交差点

相手は、『止まらないかも』しれません
『徐行』しましょう

信号のない交差点 わき道から出てきた？

直進していたトラックと衝突 ミニバイクの男性死亡

トラックの運転手を現行犯逮捕

◇『わき道』から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

◇『わき道』から、「出てくるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2021/4/28(水) 10:07

27日午前7時45分ごろ、埼玉県の信号のない市道交差点で、会社員の男性（33）のミニバイクがトラックと衝突、男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察はトラックを運転していた男性（74）を現行犯逮捕した。直進していたトラックと、右側から来たバイクが衝突した。

午後3時 信号のない交差点 自転車の小4男児

幼稚園バスにはねられ骨折のけが

◇自転車側も突然飛び出して来る事は多々あります◇

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません、『徐行』しましょう◇

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2021/4/28(水) 7:10配信

27日午後3時25分ごろ、岐阜県の信号のない交差点で、自転車に乗っていた小学4年の男の子（9）が走ってきた幼稚園バスにはねられ、病院に運ばれましたが、鎖骨を骨折するけがをしたということです。幼稚園バスは園児を家にする途中で、運転手の男性（73）と園児4人、付き添いの女性（54）にけがはありませんでした。

信号のない交差点 右折車と直進バイクが衝突

バイクの男性が重傷

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2021/4/27(火) 12:08

27日午前8時半ごろ、香川県の信号のない国道の交差点で、右折しようとしていた乗用車に、直進してきたバイクが衝突しました。この事故でバイクに乗っていた男性が全身を強く打ち重傷とみられています。乗用車を運転していた女性にけがはありませんでした。現場は信号機の無い見通しの良い交差点。

信号のない交差点 乗用車と出合い頭に衝突

原付バイクの男性、意識不明の重体

原付バイクの側に…「一時停止」の標識

乗用車の男性を現行犯逮捕…「通勤途中」だった

◇信号のない交差点…「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう◇

2021/4/28(水) 17:07

28日午前8時45分ごろ、愛知県の信号のない交差点で原付バイクと乗用車が出合い頭に衝突し、原付バイクを運転していた会社員の男性（28）が意識不明の重体です。現場は、原付バイク側に一時停止の標識がありました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者（43）を現行犯逮捕しました。調べに対し、男性容疑者は容疑を認め、「通勤の途中だった」と供述しているということです。